



Sozialdemokratische Partei Deutschlands

Gemeinderatsfraktion

Burgthann, 17.10.2019

Antrag

Sachstandsbericht zum Projekt „Renaturierung des Lachgrabens“

Bereits im Jahr 2008 wurde die Renaturierung des Lachgrabens im Gemeinderat besprochen und im weiteren Verlauf auch beschlossen. Es wurde eine kostenintensive Planung in Auftrag gegeben, die detaillierte Vorschläge über das geplante Vorhaben darlegt. Anfänglich wurde ein Rückhaltebecken als naturnaher Weiher angelegt. Auch haben in der Folgezeit Grundstücksbesitzer der Gemeinde ihre Fläche zum Zweck der Renaturierung überlassen.

Dazu ein Auszug aus einem Sitzungsprotokoll des Umweltausschusses aus dem Jahr 2014:

Die Lach ist eine interessante Fläche, die durch weitere Pflegemaßnahmen, z. B. extensive Wiesenbewirtschaftung, Vergrößerung von Feuchtzonen, Schaffung von Brachen ökologisch immens aufgewertet werden würde und langfristig neuen Lebensraum für bedrohte Tier- und Pflanzenarten bieten könnte (z. B. Wiesenweihe, Kiebitz etc.).

Wir beantragen einen Sachstandsbericht:

- Welche Maßnahmen wurden damals beschlossen?
- Welche davon sind abgearbeitet, welche nicht?
- In welchem zeitlichen Rahmen ist die Fortsetzung geplant?

Für die SPD-Fraktion

Wolfgang Lahm

